

BAKAMLA

Peringati HUT RI, Warga Tumpah Ruah Padati Desa Genito

Agung widodo - MAGELANG.BAKAMLA.ID

Aug 13, 2024 - 08:38



(Foto Dokumen): Danramil 04/ Windusari Bersama Pemerintah Kecamatan Windusari Saat Mengibarkan Bendera Start Jalan Santai Dalam Rangka Memperingati HUT RI ke-79 di Desa Genito

MAGELANG - Forkopimcam Windusari bersama seluruh instansi dan warga Kecamatan Windusari mengikuti kegiatan jalan santai dan senam bersama dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-79 di

Lapangan Desa Genito. Senin (12/08/2024) kemarin.



Kegiatan ini juga dihadiri Kepala Sekolah serta Dewan Guru se-Windusari, Ketua Ranting 5 Koramil 04/Windusari beserta anggota Persit, pegawai pemerintah serta masyarakat dari berbagai komunitas.

Kegiatan dimulai pada pukul 07.30 wib dengan diawali senam bersama dilanjutkan acara jalan santai dengan rute start Lapangan Desa Genito - Desa Kalijoso - finis kembali di Lapangan Genito dengan menempuh jarak +/- 3,5 km.

Dalam sambutannya, Camat Windusari Edi Purnomo, S.H., mengungkapkan bahwa acara tahun ini agak berbeda dengan tahun tahun yang lalu. Biasanya kegiatan diadakan di Lapangan Windusari, namun tahun ini dilaksanakan di Lapangan Desa Genito, karena Lapangan Windusari tahun ini dibangun sebagai kantor kecamatan yang baru.

"Meskipun tidak di Lapangan Windusari, kegiatan ini juga lebih meriah dan warga juga sangat antusias tumpah ruah mengikuti kegiatan," sambungnya.

Lebih lanjut, Edi mengatakan acara ini bertujuan untuk meningkatkan rasa kebersamaan serta memperkuat semangat nasionalisme di kalangan masyarakat Kecamatan Windusari, sekaligus mengajak masyarakat untuk hidup sehat melalui olahraga.

"Harapannya kegiatan ini dapat rutin diselenggarakan, tetapi juga sebagai bagian dari program kesehatan masyarakat," ujarnya.

Ditemui disela-sela kegiatan, Danramil 04/Windusari Kapten Arm Jumianto menyampaikan, jalan santai dan senam bersama yang dilaksanakan pagi ini merupakan bentuk nasionalisme dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 .

"Selain senam bersama dan jalan santai juga diadakan donor darah. Selain dapat sehatnya jalan santai di lereng sumbing ini kita juga bisa menyumbangkan darah kita bagi mereka yang membutuhkan. Suasana yang penuh keakraban dan

kebersamaan menjadikan peringatan HUT RI ke-79 ini terasa lebih istimewa bagi warga Kecamatan Windusari," terangnya.

Kegiatan ini juga dimeriahkan dengan berbagai hiburan serta pembagian door prize menarik, seperti 3 sepeda gunung, kulkas, mesin cuci, TV dan banyak hadiah lainnya yang disediakan panitia.

Redaktur : Pen0705/Mgl.